かけはし



尾張旭市立三郷小学校 第2号 令和元年5月8日(水)

なすことによって学ぶ!

6月2日(日)愛知県森林公園にて、第70回全国植 樹祭式典が開催されます。三郷小みどりの少年団に自ら 進んで入った子どもたちは、全国植樹祭に向けて愛知県 や尾張旭市で行われた行事〈どんぐり交流会:新城市、 みどりの少年団交歓会:豊田市、みどりの少年団交流事 業:尾張旭市、市民祭パレード・募金活動:尾張旭市、 リハーサル:尾張旭市 等〉に積極的に参加し、他のみ どりの少年団の人たちと交流したことにより親睦を深 め、緑づくりへの関心を高めました。本校では「苗木の スクールステイ」として、全国植樹祭で使用するドング リの苗木を育てたり、緑の募金活動への協力を呼びかけ たりしました。また、校内に生えている木や植物の名前 が分かるようにプレートを作ったり、全国植樹祭に掲げ るのぼりのデザインをしたりしました。このような活動 を自主的に体験したからこそ、森林や身近な緑の大切さ を学ぶことができたと思います。まさしく『なすことに **よって学ぶ**です。心地よい体験を通して身に付けた力 を全国植樹祭本番で発揮しようとしている意気込みが、 下に掲載したみどりの少年団員の文章からも伺えます。 とても素晴らしいことです。

校長 井田 寿





全国植樹祭に向けて:三郷小みどりの少年団

- ・令和という新しい時代となり、よいスタートになるように精いっぱい頑張りたいです。他のみどりの少年団の人たちとも協力して最高の全国植樹祭にしたいです。みんなで楽しくやりたいです。(6年)
- ・人生で一度しかない貴重な体験なので、三郷小学校代表として一生懸命頑張りたいです。新天皇陛下といっしょにお手植えができるのはとっても光栄で、楽しみにしています。(6年) など

皆さんは、学校やそれ以外の所での体験を通して、いろいろなことを学び、心や体を成長させます。みどりの少年団の子たちのように、自らの体験を通して学んだことを行動に移す力として発揮し、これからの学校生活を豊かに楽しく過ごしてほしいと願っています。



全国植樹祭寺であと25日!